
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (15) foram

apresentadas 13 indicações

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  268/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a reforma
no  parquinho  da  EMEF  Prof.
Therezinha de Lourdes Cação”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  269/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
instalação  de  uma  lombada  na
Rua  Vital  Brasil,  nas
proximidades do nº 300”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  270/22,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a entrega
de  uniformes  de  identificação  e
protetor  solar  aos  agentes  da
saúde,  agentes  comunitários  da
saúde e agentes de endemias”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
4)  INDICAÇÃO  Nº  271/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que
disponibilize  o  patrulhamento  da
guarda  municipal  em  algumas
escolas do município”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  272/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que
disponibilize a abertura do portão
no  Posto  de  Saúde  da  Barra
Funda 1”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
6)  INDICAÇÃO  Nº  273/22,  que
“Indica  a  limpeza  e  retirada  do
excesso  de  terra  existente  na
pista de caminhada localizada às
margens  da  Rua  Otacílio  de
Almeida Melo”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  274/22,  que
“Indica a realização da instalação
de postes de iluminação pública
na  Rua  José  Lino  de  Paiva,
conforme especifica”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  275/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Engenheiro Loschi, esquina com
a  Rua  Conselheiro  Rodrigues
Alves, no Jardim Paulista”;

9)  INDICAÇÃO  Nº  276/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Maria  Paula  Gambier,  esquina
com  a  Rua  Expedicionários,  no
Centro”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
10) INDICAÇÃO Nº 277/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
substituição  das  lâmpadas
queimadas na sede do Distrito de
Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
11) INDICAÇÃO Nº 278/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  o
recapeamento  asfáltico  da  Rua
Marechal Deodoro, no Centro”;
12) INDICAÇÃO Nº 279/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
recuperação  dos  balanços  de
águas pluviais da Rua Marechal
Deodoro,  no  cruzamento  com a
Rua  Engenheiro  Loschi,  no
Centro”;
13) INDICAÇÃO Nº 280/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
construção  de  um  alambrado
entre o CCI e o CRAS III”.

Requerimentos

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira, 15 de agosto, a

Câmara de Vereadores aprovou
13 requerimentos

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  246/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  criação  da
lei  que  regulamenta  o  uso  de
armas de fogo pela Guarda Civil
Municipal”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
2)  REQUERIMENTO  Nº  247/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o cronograma
da  operação  tapa  buracos  nas
ruas de nossa cidade”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  248/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  Emenda
Parlamentar  destinada  pelo
Deputado  Federal  Cezinha  De
Madureira”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  250/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre o piso salarial
nacional  dos  enfermeiros,
técnicos  de  enfermagem,
auxiliares  de  enfermagem  e  as
parteiras,  instituído  pela  Lei
Federal  nº  14.434,  de  4  de
agosto de 2022”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
5)  REQUERIMENTO  Nº  251/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes  ao  reparo  no
calçamento  da  Avenida
Paraguaçu,  cruzamento  com  a
Avenida  Sete  de  Setembro,  em
nosso município”;
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6)  REQUERIMENTO  Nº  252/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  retorno  do
Programa  Academia  da  Saúde,
em nosso município”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  253/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  aos  professores
readaptados”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  254/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  aos  Concursos
Públicos vigentes no município e
a realização de novos concursos
para  preencherem  vagas  em
cargos defasados no município”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  255/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao pagamento do piso
salarial  nacional  do  enfermeiro,
do técnico de enfermagem e do
auxiliar  de enfermagem da rede
municipal de saúde”;
10) REQUERIMENTO Nº 259/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes a reforma
estrutural na EMEI Girassol”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
11) REQUERIMENTO Nº 256/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  realização
de eventos festivos e shows em
nossa cidade”;
12) REQUERIMENTO Nº 257/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  retomada
das  viagens  do  Trem  Turístico
Moita Bonita”;
13) REQUERIMENTO Nº 258/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a execução de
serviços  de  manutenção,
conservação  e  empedramento
das  estradas  rurais:  Cabiúna,
Água da  Lagoa e Cabeceira  da
Roseta”.

Dona Zezé

Câmara parabeniza Maria José
Almeida pelos mais de 60 anos

de trabalhos voluntários

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  aprovou
moção  de  autoria  do  vereador
Fábio  Santos,  que  parabeniza
Maria  José  Ferreira  de  Almeida
(Dona  Zezé),  pelos  mais  de  60
anos  de  trabalhos  voluntários
prestados  à  população
paraguaçuense.

Dona  Zezé  é  filha  de  Antônio
José Ferreira e Maria Rodrigues
Moreira  (Dona  Sinhá).  Nasceu
em  1940  na  cidade  de  Montes
Claros/MG,  na  Fazenda  Buriti,
onde morou até os seus 11 anos
de idade.

A família  mudou-se  e  passou  a
residir em uma outra fazenda até
os seus 17 anos, quando ocorreu
o  falecimento  do  seu  pai.  Após
esse triste episódio, mudaram-se
para  a  cidade  de  Quatá  (SP).
Com  sua  mãe,  Dona  Zezé
aprendeu o ofício de benzedeira;
ainda  na  cidade  de  Quatá,
passou  a  exercer  trabalho
voluntário em prol daqueles que a
procuravam.

Aos  18  anos  mudou-se  para
Paraguaçu  Paulista,  dando
continuidade  ao  seu  ofício,
ficando  muito  conhecida  na
comunidade  e  nas  cidades  da
região,  pelos  seus  dons  de
benzedeira  e  pelos remédios de
ervas medicinais que aprendeu a
manipular com o seu pai.

Casou-se aos 22 anos de idade
com  José  Dias  de  Almeida,
popularmente conhecido como Zé
do Boche.  Essa  união  rendeu 8
filhos:  Maria  Sônia,  José  Milton
(in memoriam), Mauro Aparecido
(in  memoriam),  Marisa,  Marina,
Márcia, Marcela e Milene. 

Dona  Zezé  reside  até  hoje  no
mesmo  local  em  que  foi  morar
após  o  casamento.  Atende  a
população  com  grande  amor  e
carinho,  servindo  e  ajudando,
seja  com  seus  benzimentos  ou
com  seus  remédios  de  ervas
medicinais,  pois  relata  que  faz
isso porque sabe que é um dom
que  Deus  lhe  deu  e  que  sente
uma paz quando ajuda alguém.

“Hoje, dos altos dos seus 82 anos
de  idade,  ainda  segue  firme
ajudando  a  comunidade,
completando 64 anos de trabalho
voluntário  em  prol  do  próximo.
Assim, apresentamos esta Moção
como  forma  de  reconhecimento
pela  história  dessa  pessoa
incrível,  que  ama sem medidas,
cujo amor extrapola os limites da
família e alcança a todos os que
a  buscam,  que  segue  servindo,
fazendo o bem sem perguntar a
quem”,  disse  o  autor  Fábio
Santos.
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Piso Nacional da Enfermagem

Câmara parabeniza conquista
dos profissionais da saúde

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 15 de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira,  que  parabeniza  os
enfermeiros,  técnicos  de
enfermagem,  auxiliares  da
enfermagem  e  parteiras  do
município de Paraguaçu Paulista,
pelo  marco  na  história  da
enfermagem, com a conquista do
Piso Nacional da Enfermagem.

Há  30  anos  a  enfermagem
enfrentou uma luta gigantesca e
histórica  pela  valorização  da
categoria;  foram  inúmeras  as
mobilizações para  aprovação do
Piso.  “É  uma  categoria  com
jornadas duplas  e  até  triplas  de
trabalho, e entrou para a história
a  atuação  da  enfermagem  ao
longo  da  pandemia,  pois  diante
de um vírus desconhecido, esses
profissionais  de  saúde  não
hesitaram  em  arriscar  a  própria
vida para salvar a dos pacientes,
em um trabalho tenso, exaustivo
e  muito  desafiador”,  destacou  a
vereadora Graciane. 

De acordo com o texto da moção,
“diante dos holofotes do mundo,
receberam  muitos  aplausos  e  o
rótulo  de  heróis.  Bonito,  mas
insuficiente.  Desde  o  início  da
pandemia,  quase  1000
profissionais  foram  a  óbito  ao
atuarem  na  linha  de  frente,  em
decorrência  da  Covid  19.  Muito
se aplaudiu  os trabalhadores da
enfermagem,  mas  mais  do  que
palmas,  merecem  a  necessária
dignidade, condições de trabalho,
valorização salarial e valorização
profissional”.

Assim,  o  Senador  Fabiano
Contarato  apresentou  o  Projeto
de  Lei  2.564/2020  com  objetivo
de  assegurar  o  pagamento
isonômico  e  digno  aos
profissionais de enfermagem em
todo  o  território  nacional,  de
instituições públicas e privadas. 

O  projeto  foi  aprovado  pelo
Congresso  Nacional  e  define
como salário-mínimo  inicial  para
os  enfermeiros  o  valor  de  R$
4.750,00  a  ser  pago
nacionalmente pelos serviços de
saúde  públicos  e  privados.  Nos
demais  casos,  haverá
proporcionalidade:  75%  (R$
3.325)  do  piso  dos  enfermeiros
para os técnicos de enfermagem
e  50%  (R$  2.375)  para  os
auxiliares  de  enfermagem  e  as
parteiras. 

Dessa forma, foi sancionada pelo
Presidente  da  República  Jair
Bolsonaro,  a  Lei  14.434/2022,
que criou o piso salarial nacional
do  enfermeiro,  do  técnico  de
enfermagem,  do  auxiliar  de
enfermagem e da parteira. O piso
salarial  passou  a  valer  após  a
publicação  no  Diário  Oficial  da
União, em 5 de agosto de 2022.

“Esta  Moção  é  uma  forma  de,
como vereadora  e  em nome de
toda  essa  Casa  de  Leis,
parabenizar  a  todos  esses
profissionais,  em  especial  do
nosso município, por essa grande
conquista,  um  exemplo  a  todas
as  outras  categorias  que,  com
luta,  perseverança  e  muito
esforço,  é  possível  alcançar  o
reconhecimento  e  a  valorização
profissional.  Profissionais  que,
com  esforço  e  união  de  todos,
têm  atendido  com  precisão  as
demandas que necessitam a área
da  saúde  pública  e  dignificado
nossa sociedade”, disse a autora
Graciane de Madureira. 

A  Lei  já  está  valendo  para
instituições  privadas  e
filantrópicas.  Os  acordos
individuais,  contratos  e
convenções  coletivas  deverão
respeitar o piso salarial. A União,
os Estados,  o  Distrito  Federal  e
os Municípios terão até o final do
atual exercício financeiro (final de
2022)  para  adequar  as
remunerações  e  os  respectivos
planos de carreira. 
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Câmara reunida em
Sessão Extra

Vereadores aprovam projetos do
Prefeito Antian

Reunida  para  uma  Sessão
Extraordinária  na  manhã  de
quinta-feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores aprovou 3 projetos de
autoria  do  Chefe  do  Executivo
Municipal, Prefeito Antian.

PROJETO DE LEI 35/2022,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IV da Lei Municipal nº 3.412, de
1º  de dezembro  de  2021 -  PPA
2022-2025, para fins de inclusão
do  Projeto  1030  no  Programa
0012, do Departamento de Meio
Ambiente e Projetos Especiais.

PROJETO DE LEI 36/2022,  que
dispõe sobre alterações do Anexo
IIA da Lei Municipal nº 3.395, de
13 de julho de 2021 - LDO 2022,
para fins de inclusão do Projeto
1030  no  Programa  0012,  do
Departamento de Meio Ambiente
e Projetos Especiais.

PROJETO DE LEI 37/2022,  que
Dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2022,  no
valor  de  R$  419.545,56,
destinado  ao  Departamento  de
Meio  Ambiente  e  Projetos
Especiais,  projeto  e  pagamento
de despesas.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Energia Solar 

Câmara promove descerramento
da Placa de Inauguração

Foi  realizada  nesta  quinta-feira,
dia 18 de maio,  a Cerimônia de
Descerramento  de  Placa  de
Inauguração  do  sistema  de
energia  solar  na  Câmara
Municipal de Paraguaçu Paulista,
que vai suprir todo o consumo de
energia elétrica do Legislativo.  A
Casa de Leis Municipal é pioneira
na instalação de energia solar em
prédio público no município.

O  sistema  vai  suprir  todo  o
consumo  de  energia  elétrica  do
Legislativo.  O  projeto  teve  um
investimento  de
aproximadamente  94  mil  reais,
com a instalação de 46 módulos
de 550 W, 2 inversores de 10 KW,
para  geração  média  de  3.200
Kwh/m,  o  que  garantirá  uma
economia anual de R$ 28.000,00
aos  cofres  públicos,
possibilitando  a  geração  de  até
100% da energia para a Casa de
Leis.

A  iniciativa  da  instalação  do
sistema  fotovoltaico  na  Câmara
foi  do  atual  presidente  Júnior
Baptista,  com  apoio  da  Mesa
Diretora e demais vereadores da
atual  Legislatura.  O  retorno  do
investimento será em pouco mais
de 3 anos.

Participaram  da  cerimônia  o
Presidente  da  Câmara  Júnior
Baptista,  assim  como  todos  os
vereadores, e o Prefeito Antian.
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Luto na Música

Morre Marilene, da dupla
sertaneja As Galvão

Faleceu nesta quarta-feira (24) na
cidade  de  São  Paulo,  por
complicações  decorrentes  do
Alzheimer, Marilene Galvão, irmã
de  Mary  Galvão,  com  quem
formou  por  74  anos  uma  das
duplas  mais  conhecidas  e
amadas do Brasil, As Galvão.

Duas  das  primeiras  vozes
femininas  do  mundo  caipira,  as
irmãs  paulistas  anunciaram  em
2021 a aposentadoria dos palcos,
em virtude do avanço da doença
que  apagou  a  memória  de
Marilene,  com  quem  Mary
cantava desde 1947.

As irmãs começaram a cantar na
Rádio  Club  Marconi  de
Paraguaçu  Paulista,  em  1947,
com  sete  e  cinco  anos,
respectivamente.  Nessa  época,
Mary e Marilene certamente nem
imaginavam  que  teriam  pela
frente  74  anos  de  atividade
ininterrupta e pioneira na música
caipira.

De  rádio  em  rádio  pelo  interior
paulista,  as  irmãs  acabaram
contratadas  pela  RCA  Victor,
gravadora na qual estrearam em
1955.  Começou,  naquele  ano,  a
bem-sucedida  trajetória
fonográfica  com  gravações  de
toadas,  modas  de  viola  e
rasqueados,  gêneros  musicais
recorrentes  no  universo
sertanejo. 

Em 2002 receberam pela Câmara
de Paraguaçu Paulista o título de
Cidadãs  Paraguaçuenses.  Em
nome do  Presidente  e  de todos
os  vereadores,  a  Casa  de  Leis
Municipal manifesta condolências
aos  familiares  e  amigos  de
Marilene Galvão.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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